

05/01/24

## Intervenidos más de medio millón de juguetes durante la campaña navideña en establecimientos de la Comunidad de Madrid

### Resumen

Han sido retirados del mercado un total de 591.116 juguetes por infringir los derechos de propiedad de diferentes marcas, no respetar la seguridad de los juguetes y por competencia desleal

### Contenido

La Guardia Civil ha retirado del mercado durante estas Navidades más de medio millón de juguetes fraudulentos y peligrosos que se encontraban en establecimientos dedicados a la importación, distribución y venta de la Comunidad de Madrid.

Dentro de sus competencias con el control de mercancías, agentes de Fiscal y Fronteras de Madrid han efectuado durante la campaña navideña más de 170 inspecciones en diferentes establecimientos.

En total se han intervenido 591.116 juguetes, de los cuales la mayoría han sido inmovilizados por infringir los derechos de propiedad industrial de diferentes marcas registradas conocidas y otros por incumplir la normativa de seguridad y la Ley de competencia desleal.

Se han confeccionado 66 denuncias por infracciones administrativas al Real Decreto 1205/2011 sobre medidas de seguridad en los juguetes y a la Ley 3/91 de competencia desleal. También han sido investigadas cinco personas por su implicación en un supuesto delito contra la propiedad industrial, patentes y modelos de utilidad.

Los juguetes intervenidos suponían un grave riesgo para los consumidores, ya que carecían de los controles de seguridad y etiquetado establecidos y presentaban numerosos defectos formales, incumpliendo todos ellos la normativa de seguridad de los juguetes. Además, representaban un riesgo para la salud y seguridad de los menores de edad.

Fruto de estas inspecciones también se han retirado casi 80.000 artículos pirotécnicos, confeccionándose 12 denuncias por infracciones a la Ley 4/2015 al venderlos sin la autorización correspondiente.

## Imágenes

